



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43724

15/01/2019

120300

AUTOR/A: ROCA MAS, Jordi (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la Autovía A-27 está compuesta por cinco tramos asociados a otros tantos expedientes administrativos: Tarragona-El Morell, El Morell-variante de Valls, variante de Valls, Valls-Montblanc y Montblanc-AP-2. Los tres primeros están en servicio, el cuarto está en ejecución y el quinto en fase de redacción de proyecto.

La inversión para cada uno de los tramos fue la siguiente:

- Para el tramo Tarragona-El Morell, 85.978.764,38 euros.
- Para el tramo El Morell-variante Valls, 93.482.805,54 euros.
- Para el tramo variante de Valls, 46.555.308,19 euros.
- El tramo Valls-Montblanc, cuyas obras están aún en ejecución, ha recibido hasta ahora una inversión de 32.643.015,82 euros.
- En el tramo Montblanc-AP-2 aún no se ha ejecutado inversión, al estar en redacción el correspondiente proyecto.

En total se ha invertido en la A-27 la cantidad de 258.659.893,93 euros.

Madrid, 27 de febrero de 2019